

SAINT-CYR

Au Forum prévention jeunesse, les collégiens ont récolté les conseils pour une vie saine

Comme on le dit souvent, mieux vaut prévenir que guérir...

C'est en partant de cet adage que le Forum prévention jeunesse, organisé par la municipalité, s'est déroulé hier dans les salons de l'Espace Provence. Les élèves de 3^e du collège Raymond-Blache ont donc profité au gré des stands des conseils avisés des professionnels.

Les jeunes Saint-Cyriens ont pu échanger avec les représentants du service des sports (bienfaits du sport - prévention de l'obésité), de la police municipale (effets de l'alcool), de



Les collégiens en sortie pédagogique d'informations, hier matin.

la bibliothèque municipale (présentation de livres). Ils y ont trouvé également

des renseignements délivrés par la Ligue varoise de prévention mais aussi

de Ligue contre le cancer (prévention des risques des fumeurs).

Enfin, la Mutualité française a évoqué les risques auditifs et l'Union française pour la santé bucco-dentaire a donné des conseils sur l'hygiène de la bouche.

Les nombreux enfants se sont dispersés autour des différents cours, posant de nombreuses questions aux principaux responsables.

M. L.

Les principaux responsables de cette matinée étaient Christelle Gohard (adjointe au maire éducation jeunesse), Jean-Pierre Le Van Da (adjoint aux sports) et Stéphane Spitz (du service Jeunesse) ainsi que les enseignants et responsables du collège, MM. Terelli (principal) et Grippo (principal adjoint).



Le stand de la police municipale sous le feu des questions-réponses.

(Photos M. L.)